

AUSSTELLUNG

3 DEUTSCHE PRINZGEMAHLE

HENDRIK, BERNHARD UND CLAUS AM NIEDERLÄNDISCHEN HOF
FOTOS, PRESSEBERICHTE UND POLITISCHE KARIKATUREN



ZUNFTSAAL IM HAUS DER NIEDERLANDE | 11. JANUAR 2017 – 19. FEBRUAR 2017

Am Abend des 16. Oktober 1900 gab eine strahlende Königin Wilhelmina auf Palais Het Loo dem niederländischen Volk ihre Verlobung mit Heinrich (Hendrik) Wladimir Albrecht Ernst Herzog zu Mecklenburg bekannt. Auch ihre Tochter, Prinzessin Juliana, sollte sich für einen deutschen Heiratskandidaten entscheiden – am 7. Januar 1937 heiratete sie Bernhard, Prinz von Lippe-Biesterfeld. Und am 10. März 1966 vermählte sich Wilhelminas Enkelin Prinzessin Beatrix mit dem deutschen Diplomaten Claus von Amsberg. In der Ausstellung „Drei deutsche Prinzgemahle“ wird anhand von Tages- und Wochenzeitungen sowie politischen Karikaturen gezeigt, wie unterschiedlich diese drei verschiedenen Prinzgemahle von der niederländischen Presse empfangen wurden: Während die Verlobungen von Wilhelmina und Hendrik 1900 sowie Juliana und Bernhard 1936 vom Volk gut aufgenommen wurden, gab es bei Beatrix und Claus lautstarke Proteste.

HAUS DER NIEDERLANDE
ALTER STEINWEG 6/7
48143 MÜNSTER

ÖFFNUNGSZEITEN:
MO.–FR. 12–18 UHR, SA./SO. 10–16 UHR

EINTRITT FREI

Eine Veranstaltung des Zentrums für Niederlande-Studien (ZNS) und des Pressemuseums Amsterdam mit freundlicher Unterstützung des Fördervereins des ZNS sowie der Sparkasse Münsterland-Ost.



WESTFÄLISCHE
WILHELMUS-UNIVERSITÄT
MÜNSTER



zns
ZENTRUM FÜR
NIEDERLANDE-STUDIEN



persmuseum
www.persmuseum.nl

WWW.HAUSDERNIEDERLANDE.DE